

## まちのニュース カメラ・アイ ～地域の問題をお届けします～

5/19



### 塩狩峠さくらノロッコ号お花見ツアー

5月11日(土)、12日(日)、18日(土)、19日(日)、JR宗谷本線の旭川駅-塩狩駅で塩狩峠さくらノロッコ号が運行されました。

JR北海道は金子精肉店、町観光協会と協力し、桜の季節におこなっているもので、家族連れや会社のグループなど旭川からの観光客約400人が和寒を訪れました。

和寒ジンギスカンや生ビール、ジュースなどが食べ飲み放題のツアーで、12、19日は旭川の和太鼓演奏による太鼓の演奏がおこなわれ、訪れたかたがたは楽しいひとときを過ごしました。

6/1



### 塩狩ヒュッテグランドオープン

6月1日(土)、塩狩駅横にユース hostel「塩狩ヒュッテ」が完成し、お披露目会がおこなわれました。

町内出身の合田俊幸さんが「塩狩峠に宿泊施設を」の思いでUターン、ご夫妻で木造2階建ての宿泊施設を建設、民間宿泊施設ができ上がりました。

お披露目会は、伊藤町長のほか町内関係者が出席し、式典のあいさつで合田さんは「和寒の町内外を結び、元気な和寒を発信していきたい」と抱負を述べました。

ヒュッテでは気軽に立ち寄れるカフェも開いています。

6/2



### 垂又君 全道準優勝の大活躍!

6月2日(日)、北海道柔道連盟主催の第10回全道小学生学年別柔道大会が道立野幌森林公園体育館でおこなわれ、小学6年生50kg以下の部に出場した垂又晃生君(和寒小6年)が強豪相手に見事準優勝し、全国柔道競技育成事業強化選手に選ばれました。

垂又君は「悔しかったけど、自分の力を出し切ることができ、満足しています。」と優勝を逃した悔しさをにじませながらも笑顔を浮かべていました。

6/5



### 「子どもの安全見守り隊」活動中!!

子どもの安全見守り隊は、子どもたちが交通事故や事件に巻き込まれないように、登下校の安全を見守る活動をおこなっています。

子どもたちは、元気いっぱいに登校し、見守り隊の皆さんに「おはようございます!」と笑顔であいさつしています。

子どもの安全見守り隊ボランティアは、いつでも募集しています。子どもたちのためにお手伝いができるかたは教育委員会まで。

6/12



### 農業体験に汗!

6月12日(水)、札幌市立向陵中学校2年生35名が農業体験のため当町を訪れました。和寒グリーンツーリズムネットワーク協議会が毎年窓口となり、今年は9戸の農家で受け入れをしました。

生徒たちは、初めての農作業で戸惑いながらも、仲間と協力し、いい汗を流していました。都会では経験できないことばかりでよい思い出となりました。